

*D<sup>r</sup> Fred Saad, MD, FRCS*

*Président de l'AUC*

Cite as: *Can Urol Assoc J* 2019;13(4):E104.  
<http://dx.doi.org/10.5489/cuaj.5988>

*L'AUC a pour mandat de promouvoir les plus hautes normes dans les soins urologiques pour les Canadiens et de faire avancer l'art et la science de l'urologie.*



Le printemps est à nos portes, et notre période d'hibernation sera bientôt terminée! Fait encore plus important, ce changement de saison signifie que nous travaillons à plein régime pour mettre la touche finale au congrès annuel de notre association. Je serai heureux de vous voir tous à Québec du 29 juin au 1<sup>er</sup> juillet. Le congrès s'annonce très stimulant sur le plan scientifique, en plus d'offrir une belle occasion de renouer avec vos confrères, consœurs et amis. Notre congrès annuel est aussi souvent le point de départ de nouvelles amitiés et collaborations. Le congrès étant tenu dans un lieu de toute beauté, et offrant de superbes activités sociales et des séances scientifiques d'excellente qualité, nous sommes convaincus que les participants repartiront armés de nouvelles connaissances qui modifieront leur pratique et avec de beaux souvenirs!

Cette année nous offre aussi l'occasion de nous évaluer par rapport à notre dernier plan stratégique sur cinq ans, et de préparer le prochain plan. Au cœur de notre prochain plan : comment continuer à améliorer nos activités et maintenir notre pertinence pour tous les membres, tant en milieu universitaire qu'en pratique privée. Même si la très grande majorité des urologues canadiens sont membres de l'Association, comprendre pourquoi certains choisissent de ne pas adhérer à l'AUC est au cœur de nos priorités. Des groupes de travail tenus dans plusieurs villes du Canada ont été d'un précieux secours et nous ont donné la chance d'écouter et d'apprendre. Bien des urologues qui ont participé à ces groupes ont en fait été surpris de découvrir tout ce que l'AUC a à offrir! La communication semble être un élément crucial, et dans un pays aussi vaste et avec des urologues aussi occupés, l'AUC doit faire preuve d'innovation pour sensibiliser et informer. De nos très populaires brochures pour les patients aux activités de formation et bourses de recherche que nous offrons, nous sommes fiers de ce que nous faisons et voulons continuer à en faire plus.

L'AUC a adopté une position de leadership dans tous les aspects de l'urologie, ainsi que dans d'autres spécialités connexes à l'urologie. La responsabilité est le prix du leadership, et nous prenons cette responsabilité très au sérieux. Nous encourageons tous les urologues, et tous les autres médecins traitant des patients atteints de maladies des voies urinaires, à communiquer avec nous et à nous faire part de leurs suggestions ou de leurs besoins. De notre côté, nous ferons tout en notre pouvoir pour répondre à ces besoins, et évaluerons minutieusement chaque suggestion.